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Социалистическое соревнование 
животноводов области

Огромная волва патриотического 
и производственного подъёиа охва
тила народи нашей страны, кото
рые сейчас готовятся достойно 
встретить день выборов в Верхов
ные Советы Союзных республик. 
Каждый трудящийся, каждый кол
хоз, промышленные предприятия 
подготовку к выборам сочетают с 
отличной производственной рабо
той.

Большой вклад во всеобщее де
ло восстановления и дальнейшего 
развития народного хозяйства стра
ны, предусмотренные сталинским 
пятялетним планом, внесли пере
довые колхозы нашей области. Де
сятки колхозов Ойротии успешно 
выполнили и перевыполнили план 
первого года сталинской пятилетки 
по животноводству—основной от
расли хозяйства области. Колхозы 
Турачакскоге аймака, выполнив 
план по поголовью, дала за этот 
год стране сверх плана много мя
са и молока. Колхозы Ойрот-Тур
ского, Улаганекого, Онгудайского 
и Усть-Коксинского аймаков пере
выполнили годовые задания по 
продуктивности крупного рогатого 
скота.

1.276 лучших животноводов об
ласти за отличные результаты по 
сохранению и выращиванию кол
хозного скота, за повышение его 
продуктивности получают дополни
тельную оплату труда. Среди них 
десятки таких чабанов, табунщи
ков, доярок и телятниц, слава о 
труде которых гремит далеко за 
пределами аймаков, в которых они 
живут и работают.

Прилежный труд, любовь к по
рученному делу, постоянная забо 
та об укреплении артельного жи
вотноводства, которые присуща на
шим передовым людям колхозной 
деревни, помогли отдельным л уча
щим колхозам области достичь в 
этом году замечательных резуль
татов. Так, например, в колхозе 
«Ильич», Чойского аймака, где 
председателем тов. Бочаров, надои
ли в этом году по 1.500 литров 
молока на фуражную корову. Хо
рошие итоги годовой работы ж и
вотноводов имеют колхозы имеви 
Сталина, Чойского аймака, имени 
Сталина, Онгудайского аймака, 
«Земледелец», Ойрот-Турского ай
мака, «18 нартсъезд», Усть-Кок
синского аймака и десятки другах.

Однако, ещё очень многие кол
хозы нашей области плохо рабо
тают над укреплением обществен
ного животноводства, нерадиво от- 
носягся к  скоту, срывают выпол
нение государственного плана по 
увеличению поголовья, повышению 
его продуктивности, пю хо выпол
няют обязательные поставки жи
вотноводческой продукции госу
дарству. Во многих колхозах и

Лучших товарищей, заслуживающих всеобщего 
доверия, выдвигает народ в состав избирательных 
комиссий по выборам в Верховный Совет РСФСР

совхозах области чрезвычайно низ
кий процент делового выхода мо
лодняка, велики потери скота, 
плохая продуктивность. Разве мож
но считать удовлетворительной ра
боту колхозников сельхозартели 
«13 лег Октября», Усть-Коксин
ского аймака, если они в этом го
ду or каждых 100 коров вырас
тили лишь но 25 телят, а от 16 
к&яематок получили двух жеребят? 
Разве можно мириться с таким 
безобразием, когда по колхозам 
Усть-Коксинского аймака^ в этом 
году допущен надёж 5.460 голов 
скота и разбазарен) 3.540 голов 
скота? Конечно, нет!

Плохая работа отдельных жи
вотноводов, отдельных руководи
телей ферм и колхозов резко ска
зывается на выполнении плана в 
целом по области. Так, нерадивые 
люди сводят на-нет достижения 
честных тружеников колхозного 
производства. А в результате в 

'целом но области [план по приро
сту  поголовья лошадей и крупно
го рогатого скота далеко не выпол
нен. И всё это тогда, как наша 

[область имеет богатейшие возмож- 
| вости для бурного развития пере- 
' дового общественного животно
водства.

j На днях проходило областное 
совещание передовиков животновод
ства, на котором передовые люди 
колхозных и совхозных ферм с 
возмущением критиковали работу 
отстающих колхозов и аймаков. 
Так дальше работать нельзя! Вот 
почему участники совещания при
няли обращение ко всем работни
кам животноводства колхозов и 
совхоз тс области, в котором призы
вают ах активно включиться в 
социалистическое соревнование в 
честь предстоящего в будущем го
ду 25-летия Ойротской автономной 
области. В этом обращении участ
ника совещания призывают живот
новодов области, соревнуясь, бо
роться за увеличение поголовья 
скота всех видов, за максималь
ное повышение продуктивности 
животноводства, за досрочное вы
полнение государственных поста
вок в 1947 году.

Нет сомнения, что этот призыв 
, найдёт самый горячий отклик у всех 
животноводов области и 1947 год 
будет озвамеяован отличным вы

полнением всех принимаемых на 
f себя животноводами обязательств.

[ За отличное выполнение госу
дарственного плана, за расцвет 
колхозного животноводства, за 

! достойную встречу 25 годовщины 
социалистической Ойротии выходи
те на соревнование, товарищи жи
вотноводы !

У К А З
Президиума Верховного Совета 

РСФСР
Об утверждении состава Центральной 
избирательной комиссии по выборам в 

Верховный Совет РСФСР
,, На основании ст. ст. 36 и 37 «Положения о выборах в 
Верховный Совет РСФСР», утвердить Центральную избира
тельную комиссию по выборам в Верховный Совет РСФСР 
в составе следующих представителей общественных органи
заций и обществ трудящихся:

Председатель Центральной избирательной комиссии Та
расов Михаил Петрович—от Всесоюзного Центрального Со
вета Профессиональных Союзов,

Заместитель председателя Центральной избирательной ко
миссии Волгин Вячеслав Петрович—от профессионального 
союза работников высшей школы и научных учреждении, 

Секретарь Центральной избирательной комиссии Ларио
нов Алексей Николаевич—от профессионального союза ра
ботников политико-просветительных учреждений.

Члены Центральной избирательной комиссии:
Черноусое Борис Николаевич—от московской коммунисти

ческой организации,
Попков Петр Сергеевич—от ленинградской коммунистичес 

кой организации,
Фадеев Александр Александрович—от Союза советских 

писателей,
Захваткина Ираида Прокопьевна—от рабочих, служащих 

и инженеров ордена Ленина завода имени Дзержинского 
(г. Молотов),

Шелепин Александр Николаевич—от Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического Союза Молодёжи,

Серенко Никита Васильевич—от колхозников колхоза 
«Страна Советов», Алтайского края,

Родимцев Александр И льич-от Центрального Совета об
щества содействия обороне и авиационно-химическому стро
ительству в СССР (Осоавиахим),

Гончаров Федор. Прокофьевич—от колхозников колхоза 
«Комсомолец», Краснодарского края,

Прокошин Фёдор Сергеевич —от рабочих, служащих и 
инженеров Горьковского ордена Ленина, ордена Красного 
Знамени и ордена Отечественной войны 1-й степени автоза
вода имени Молотова,

Дашков Петр Ксенофонтович—от рабочих, служащих и 
инженеров Сталинградского ордена Ленина, ордена Трудо
вого Красного знамени, ордена Отечественной войны 1-й 
степени тракторного завода,

Садрйена Фаузия Садриевна— от колхозников колхоза 
«Кзыл Ия» Татарской АССР,

Баганов Сабир Ахмедьяпович—от башкирской коммунис
тической организации.

Председатель Президиум! Верховного Совета РСФСР
И. ВЛАСОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
П. БАХМУРОВ.

Москва, 10 декабря 1946 года.

Горком союза работников 
попитпросветучреждений 

рекомендует И. М. Актелова
Президиум горкома союза работ

ников полишросветучрежденай сов
местно с активом, обсудив на рас
ширенном заседании вопрос о вы
движении кандидатуры в состав ок
ружной избирательной комиссии по 
выборам в Верховный Совет РСФСР, 
выдвинул кандидатом заведующего 
отделом кадров обкома ВКП(б) тов. 
Актелова Ивана Михайловича, 1905 
года рождения, члена ВКП(б) с 
1939 года,— в сосгав окружной из
бирательной комиссии Ойрот Тур
ского избирательного округа № 111 
от работников политпросветучреж-

Выступившие на президиуме со
юза т. т. Максимова, Алтайчинова, 
Колегов и другие единодушно под
держали предложение тов. Кузне
цова о выдвижении кандидатом тов. 
Актелова Ивана Михайловича, как 
достойного быть в составе окруж
ной избирательной комиссии.

От союза учителей 
выдвигается кандидатура 

П. П. Терещенко
16 декабря на состоявшемся 

расширенном заседании горкома 
союза учителей обсуждался вопрос 
о выдвижении кандидатов в состав 
окружной избирательной комиссии 
Ойрот-Турского избирательного ок
руга Л° 111.

Слово взял зав. гороно тов. 
Алексеевко.

— В состав окружной избира
тельной комиссии, — говорит он ,— 
я рекомендую лучшую учительни
цу города Ойрот-Тура, комсомолку 
тов. Терещенко Яарасковью Про
копьевну. Она, как работник пе
дагогического коллектива, является 
одной из дисциплинированных и 
активных общ егвеняиц и достойна 
быть избранной в состав окружной 
избирательной комиссии.

Единодушным голосованием на 
заседании горкома союза учителей 
в состав окружной избирательной 
комиссии была выдвинута тов. 
Терещенко Парасковья Прокопьев
на.

Кандидаты в окруж ную  избирательную комиссию

Литература к  избирательной кам пании
Центральная контора «Союзпе

чати» отправляет ежедневно во 
все ковцы. страны огромное коли
чество избирательной литературы.

Уже отосланы в союзные рес
публики 4 миллиона 100 тысяч

экземпляров брошюр с докладом 
И В. Сталина на Чрезвычайном 
V III Всесоюзном съезде Советов 
«О проекте Конституции Союза 
ССР», «Положением о выборах в 
Верховный Совет РСФСР».

Многолюдные собрания рабочих, 
служащих и колхозников в кол
хозах и на предприятиях области 
выдвигают лучших людей канди
датами в состав окружной избира
тельной комиссии по выборам в 
Верховный Совет РСФСР. Канди
датами народ выдвигает людей, 
которые показали своей работой, 
что они могут оправдать высокое 
доверие, с честью справятся с ра
ботой в избирательной комиссии 

На собрании рабочих, служа
щих и специалистов курорта «Не
мал», Элвкманарского аймака, 
врач тов. Лысак от имени коллек 
тива выдвинул кандидатом в ок
ружную избирательную комиссию 
Ойрот-Турского избирательного ок
руга № 111 лучшего врача ку
рорта, активного общественника 
Марию Антоновну Херман. Тов 
Херман зарекомендовала себя, как 
отличный специалист и хороший 
общественник. В прошлую избира
тельную кампанию она акгш но

работала агитатором. Коллектив 
курорта единодушно принял реше
ние о выдвижении тов. Херман 
кандидатом в окружную избира
тельную комиссию.

Колхозники (едьхозартели нм. 
Ленина, Онгудайского аймака, еди
нодушно выдвинули кандидатом в 
окружную избирательную комис
сию заведующего молочно-товарной 
фермой Василия МихайловичаАда- 
ровз. Как хорошего руководителя 
колхозного производства охаракте
ризовала тов. Адарова выступив
шие на собравии колхозники Ту- 
шанов и счетовод колхоза Сыд- 
рашев.

Коллектив рабочих и служащих 
Ойрот-Турской МТС выдвинул кан
дидатом в состав окружной избира
тельной комиссия лучшего стаха
новца МТС, бывшего фронтовика, 
беспартийного шофёра-слесаря-Пет
ра Петровича Лопатина.

Колхозники юлхоза «Красно

армеец», Шебзлинского аймака, 
кандидатом в окружную комиссию 
выдвинули своего председателя 
Вассу Ефремовну Калинину.

Вывшего фронтовика, награж
дённого орденом и многими меда
лями, секретаря партийной орга
низации Василия Петровича Кузь
менко выдвинули кандидатом в 
состав окружной комиссии рабочие, 
служащие и специалисты Ябоган- 
ского конезавода № 78, Уст-Кан
ского аймака.

От Ойрот-Турской городской пар
тийной организации в состав о к
ружной избирательной комиссии 
выдвинут кандидатом инструктор 
обкома ВКП(б)Борис Николаевич 
Попов.

Трудящиеся на своих собраниях 
продолжают выдвижение кандида- 
тов и поддерживают кандидатуры 
товарищей, выдвинутых другими 
коллективами.
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Областное совещание передовиков 
животноводства

15— 16 декабря проходило об
ластное совещание передовиков жи
вотноводства. На совещании ‘ при
сутствовали табунщики и доярки, 
чабаны и верблюдоводы, секрета
ри райкомов ВКЩб), председатели 
аймакиссолкомов и зоотехники.

На совещании обсуждался воп
рос о состоянии животноводства 
области, о ходе зимовки, поднятии 
продуктивности скота и задачах на 
1947 год. С докладом выступил 
председатель облсовета депутатов 
трудящихся тов. КЫДРАШЕВ.

В своём докладе тов. Кыдрашев 
отметил, что колхозы Турачакско- 
го аймака полностью выполнили 
план поставок государству молока 
и мяса. Хороших результатов до
бились в укреплении животновод
ства колхозники Шебалинекого, 
Ойрот-Турского и Эликманарского 
аймаков. Колхозы области в этом 
году, но сравнению с 1945 годом, 
сдали государству на 17.718 пу
дов больше мяса, на 6.804 цент
нера молока, на 1.050 пудов шер
сти. План надоя молока колхоза
ми Ойрот-Турского аймака выпол
нен на 125,8 процента, Улаган- 
ского на—106, Усть-Канского— на 
105 и Онгудайского— на 102 про- 
пента. Кош-Агачский и Улаган- 
ский аймаки перевыполнили план 
по настригу шерсти и начёсу пу
ха.

Судьбу животноводства решают 
хорошо подобранные кадры. На об
служивании животноводства в кол
хозах области работает 7.214 чело
век. 1.275 из них являются пере
довиками и получают дополнитель
ную оплату труда.

Наряду с этим, докладчик отме
тил серьёзные недостатки в раз
витии общественного животновод
ства в колхозах областа. Область 
недодала государству 6 336 пудов 
мяса, 36.452 центнера молока и 
766 центнеров шерсти.

За 11 месяцев текущего года 
плав развития животноводства вы
полнен по лошадям па 95,5 про
цента, по овцам и козам— н»102,2 
и по крупному рогатому CKOTV — 
на 95 процентов. План сохране

ния молодняка выполнен по же
ребятам на 90 процентов, по яг- 
вятам и козлятам— на 93,4 и по 
телятам—на 70 процентов.

Основной причиной невыполне
ния плана по выращиванию мо
лодняка является большой отход 
его, особенно в Усть-Коксинском, 
Ойрот-Турском и Эликмаварском 
аймаках. Невыполнение плана
объясняется также и растранжи
риванием общественного скота.
Так, s a i l  месяцев этого года про
дано организациям и на рынке, 
утеряно, погибло от хищников, 
забито на мясо, израсходовано на 
нужды, не связанные с выполне
нием государственного плана и 
оплатой труда колхозников, около 
25 тысяч голов скота всех видов.

В своём докладе тов. Кыдрашев 
подробно остановился на задачах, 
стоящих перед работниками жи
вотноводства.

После доклада развернулись ожи
влённые прения, в которых при 
няли участие передовики живот
новодства.

Председатель колхоза «Ильич», 
Чойского аймака, тов. БОЧАРОВ в 
своём выступлении рассказал, что 
в результате упорной работы жи
вотноводов колхоз полностью рас
считался с государством по пос
тавкам молока и мяса. Многие до
ярки надоили по 1.500 литров мо
лока на каждую фуражную коро
ву. В среднем по колхозу надоено 
1.448 литров молока на каждую 
фуражную корову.

— Общественное животноводство 
нашего колхоза,— продолжает тов. 
Бочаров,— полностью обеспечено 
отремонтированными и утеплённы
ми помещениями. Колхозники мно
го поработали над заготовкой кор
мов. Сейчас наши овцы, лошади и 
крупный рогатый скот на всю зи
му обеспечены кормами.

От имени всех членов сельхоз
артели тов. Бочаров заверил об
ластное совещание передовиков 
животноводства, что в 1947 году 
они надоят по 2000 литров моло
ка на каждую фуражную корову.

Секретарь парторганизации кол

хоза «Мухор Тархата», Кош-Агач- 
ского аймака,, тов. БАБИНАООВ 
рассказал участникам совещания 
о работе колхозников своего кол
хоза.

— Мы все силы прилагаем к 
быстрейшему развитию животно
водства. Мы имели план по лоша
дям 389 голов, а в наличии у нас 
390. Животноводческие помеще
ния полностью отремонтированы и 
утеплены.

На совещании выступила зоо
техник Шебалинекого аймака тов. 
ЛЕМЕХОВА, которая рассказала о 
состоянии животноводства в айма
ке и подвергла резкой критике 
руководителей отдельных колхо 
зов и аймака, Она сказала, что 
имеют место факты, когда скотные 
дворы и кошары ремонтируются 
некачественно, скот подвозкой кор
мов не обеспечивается. Тов. Леме- 
хова говорит также о том, что о 
работниках животноводства и спе
циалистах сельского хозяйства ма
ло проявляют заботы аймакиспол- 
ком и райком ВКП(б)

В твоём выступления ветери
нарный в{ач Усть-Канского айма
ка тов. ОКТЯБРЁВ остановился вь 
кадрах. Он рассказал, что в Усть- 
Канском аймаке всего имеется 4 1 
веттехника, 1 ветврач и четыре 
ветфельдшера. Эти кадры не мо
гут своевременно обслуживать ты
сячи голов колхозного скота.

С большой речью выступил сек
ретарь областного комитета В К0(б) 
тов. САПЕГО. В свсём выступле
нии он отметал серьёзные недос
татки в работе животноводов и 
поставил конкретные задачи перед 
руководящим составом аймаков и 
работниками животноводства.

На совещании выступили также 
заведующая областным отделом жи
вотноводства тов. ГРИБ, секретарь 
по кадрам обкома ВКП(б) тов. 
ДОЛГИХ. Всего в прениях участво
вало 30 человек.

Передовики животноводства при
няли развёрвутое обращение ко 
всем работникам животноводства 
колхозов и совхозов области по ус
пешному проведению зимовки 

-скота.

КОМСОМОЛЬЦЫ! ОРНЯКИ
В честь выборов в Верхов

ный Совет РСФСР ширится 
социалистич еское соревнова
ние, растёт производственный 
подъём среди комсомольцев 
Акташского рудника. Широ
кий размах социалистическое 
соревнование здесь приняло 
потому, что секретарь ком
сомольской организации тов. 
Майдурова хорошо руководит 
деятельностью всей комсо
мольской организации.

В своих рядах комсомоль
ская организация насчитывает 
56 комсомольцев. ,Все они 
поставлены на самые ответ
ственные места на производ
стве. Отдельные из них само
отверженно трудятся в забое, 
другие—на сплаве и в тран
спорте.

Комсомольцы своими сила
ми организовали в период 
подготовительной работы к 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР кружок самодеятель

ности. в котором принимает 
участие 17 человек. С поста
новкой концертов и спектак
лей комсомольцы и молодёжь 
регулярно выступают перед 
всем коллективом в рабочем 
клубе. В клубе электрическое 
освещение, тепло и уютно. 
Здесь можно встретить и вы
борную литературу и полу
чить ответы на вопросы по вы
борам. Комсомольцы-агитато
ры доходчивыми словами и сво
им личным примером на произ
водстве повседневно поддер
живают социалистическое со
ревнование и вдохновляют 
коллектив на новые производ
ственные успехи. Комсомолец 
Дубинин с 1942 года добро
совестно трудится в транспор
те. Из года в год тов. Дуби
нин является стахановцем.

Замечательным производ
ственным успехом ознамено
вывает предстоящие выборы 
комсомолка Хабарова. Она хо

рошая общественница и про
изводственница, систематичес
ки выполняет своё задание 
на 150 и более процентов.

Особенно отличается в со
ревновании комсомолка Че- 
учалова, повседневно выпол
няющая своё задание по вып
лавке металла на 150 — 160 
процентов. Не отстают в тру
де и комсомольцы-забойщики. 
Например, К. Рыкова свой 
план выполняет на 160 про
центов.

Примеров самоотверженно
го труда комсомольцев здесь 
много. 23 комсомольца явля
ются стахановцами. И все они 
работают сейчас агитаторами 
на производстве.

В результате самоотвержен
ного труда всех рабочих го
довой план Акташским руд
ником выполнен досрочно с 
перевыполнением.

В. ЛОГАНОВ.
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СОЮЗНЫЕ РЕСПУБЛИКИ В НОВОЙ ПЯТИЛЕТКЕ

АЗЕРБАЙДЖАН
Издавна Азер

байджан славился 
своими богатства
ми. На сравни
тельно небольшой 
территории стра
ны —около 86 ты 
сяч квадратных 
километров— сос
редоточены огром
ные сокровища.
Главнейшее из 
них— нефть.

За многовеко
вую историю на 
лревнюю азербай- 
джанск}ю землю не раз устремля
лись полчища чужеземных захват
чиков, разорявших и угнетав
ших страну. Арабские халифы, 
персидские шахи, турецкие паши, 
царскиечановники и местные у г
нетатели—беки и ханы—  отнимали 
у народа плоды его труда.

Только Великая Октябрьская со
циалистическая революция, совет
ская власть и партия Л енина- 
Сталина сделали азербайджанский 
народ подлинным хозяином своей 
земли и всех её богатств, открыли 
путь к  невиданному расцвету на
родного хозяйства и культуры 
страны.

За годы советской власти Азер
байджан превратился в передовую 
индустриальную республику. В 
1940 году валовая продукция про
мышленности превысша уровень 
1913 года в семь раз, производ
ство электроэнергии выросло в 16 
раз. Выполняя досрочно Сталин 
ские планы, нефтяники реш^блики 
в 1940 году увеличили добычу 
нефти по сравнению с 1913 годом 
в 4,2 раза.

Колхозный строй обеспечил ус 
пешеое развитие сельского хозяй
ства. В 1940 году валовой сбор 
зерна составил 44 5 миллиона пу
дов, т. е. на 13,5 миллиона пу
дов больше, чем в 1913 году.

Новая сталинская пятилетка пред
усматривает дальнейшее развитие 
проичводительных сил республики. 
Азербайджан часто называют стра
ной «житного золота». Естествен
но, что в пятилетием плане цент
ральное место отводится дальней
шему развитию нефтедобычи.

В настоящее время основную 
массу нефти дают знаменитые ме
сторождения Апшеронского полу
острова, далеко вдающегося в Кас
пийское море. За пятилетие воз
никнут новые богатейшие нефтя
ные промыслы.

Ещё в дореволюционное время 
бы ю известно, что под морским 
дном имеются богатейшие залежи 
нефти. Но первая буровая скважи
на на отвоеванной у моря земле 
была заложена только при совет
ской власти. Там, где прежде бу
шевало море, теперь вырос густой 
лес вышек.

Советские неф
тяники пошли и 
дальше— они на
чала строить 
вышки прямо на 
воде. В дно моря, 
на глубину до 18 
метров, они вби
вают стальные 
сваи и воздвига
ют вышки высо
тою с десятиэтаж
ный дом.

За пятилетие 
-ежегодная добыча 
нефти в респуб

лике будет доведена до 17 милли
онов тонн, из 35,4 миллиона 
тонн всей нефтедобычи Советского 
Союза в 1950 году. Азербайджан 
был и остаёмся основной нефтя
ной базой СССР.

Значительное развитие получат 
и все другие отрасли промышлен
ности В 1950 году производство 
стали, например, будет доведено до 
178 тысяч тонн, т. е. в 7,5 раза 
больше, чем в 1940 году. Около 
горного селения Дашкесан возник
нет новая железорудная база, ко
торая ежегодно будет давать сотни 
тысяч тонн первоклассной желез
ной руды.

Огромную роль в развитии на
родного хозяйства сыграет строи
тельство Мангечаурского гидроуз
ла. На реке Куре будет сооружена 
плотина высотою почти 20-этаж- 
вый дом и длиною больше полуто
ра километров. Это гигантское со
оружение будв! сдерживать мощ 
ный напор вод. образующих Мин- 
гечаурское море, объём которого 
достигнет 16 миллиардов кубомег 
ров. Первая очередь нового гидро
узла войдёт в строй к  концу пя
тилетки.

Строительство Мингечаурской гид
роэлектростанции благотворно ска
жется на развитии сельского хо
зяйства. Водами гидроузла за пя
тилетие предусмотрено оросить бо
лее ста тысяч гектаров земель. В 
недавней пустыне появятся план
тации хлопка, сады я виноградни
ки. К  концу пятилетия валовой 
сбор хлопка-сырца в республике 
достигнет 200 тысяч тонн; почти 
на 11 миллионов пудов увеличит
ся сбор хлебов, вдвое возрастёт 
сбор картофеля.

Много внимания будет уделено 
повышению жизненного уровня тру
дящихся. В течение пятилетия в 
колхозах будет построено 35.000 
домов. В городах респубшки на
мечено увеличить мощность ком
мунальных электростанций, пост
роить новые водопроводы Количе
ство начальных, семитетнвх и сред
них школ достигнет 3.330. В них 
будут обучаться 560 тысяч детей.

Партия Ленина—Сталина, совет
ская власть и помгщь великого 
русского народа возродили азербай
джанский народ

к! ИГОЛЬНИКОВ.

СКОТ В ТЕПЛЕ
Колхоз «Парижская коммуна», 

Шебалинекого аймака, где предсе 
дателем тоз. Мундусов.заканчивает 
первый год сталинской пятилегки 
с успехом. План по крупному ро
гатому скоту выполнен на 109 про
центов, по лошадям —на 114 про
центов и но овцам— на 113 про
центов.

Заботу о зимовке скота члены 
сельхозартели проявили ещё с осе
ни Бригада плотников ещё в ок - 
гябре месяце закончила ремонт тёп
лых скотных дворов, телятников 
и кошар. На местах тебенёвок соз

дан гарантийный запас кормов и 
между чабанами распределены мес
та зимней пастьбы.

Проявляя заботу о стране, кол
хоз в этом году во-время рассчи
тался по хлебопоставкам и сдал 
сверх плана 360 пудов зерна.

Дни подготовки к выборам в Вер
ховный Совет РСФСР колхозники 
отмечают большим трудовым подъ
ёмом. На животноводческих фер
мах транспортные бригады создают 
запасы кормов, расход которых 
идёт строго по плану.

С. ТАКАЧАКОВ.
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В БОРЬБЕ ЗА  ПЛАН
Наш колхоз является в основ

ном жявотноводческим. Одних толь
ко овец и коя мы имеем 1.375 го 
лов. План первто года сталин
ской послевоенной пятилетки нами 
перевыполнен по овцам на 375 
голов, во лошадям и крупному 
рогатому скоту плановое задание 
выполнено на 100 с лишним про
центов.

Успехи животноводов сельхоз
артели объясняются прежде всего 
тем, что они повседневно заботи
лись о росте и сохранении скота, 
провели успешно заготовку кор
мов и ремонт тёплых скотных 
дворов, телятников и кошар. Соз
дали на местах тебенёвок гаран
тийный запас кормов.

Наряду с этим и правление 
колхоза проявило большую заботу 
о создании бытовых условий для 
пастухов- и чабанов. Избы на фер
мах приведены в надлежащий вид, 

■благоустроены и обеспечены топ
ливом. Тебевёвщаки имеют тёплую 
одежду, обувь и запас продуктов 
питания.

Не забыто и культурное об
служивание. На фермах проводят
ся читки газет и беседы на теку

щие темы. Особенный интерес и ! 
глубокое внимание наши колхоз-1 
ники уделяют закону о пятилет
ием плане развития народного хо
зяйства.

Сг. чабан тов. Анчибаев Яш 
заявил:

— Чем скорее мы выполним 
план, тем богаче будет Родина и 
наш колхоз.

Слова тов. Анчибаева не разош
лись с делом. В этом году от 150 
овцематок он получил 167 ягнят 
и сохранил их полностью. Его ота
ра в количестве 265 овец пришла 
к  зимовке вышесредней упитанно
сти. Правленце оценило честный 
труд чабана и выдало ему по до
полнительной оплате 21 ягаёака, 
часть которых пошла его помощ
нику тов. Аладякову Авча.

Сг. чабан колхоза тов. Ишпа- 
лин Ч. обслуживает отару в 300 
овеп. Вместе со своим помощником 
тов. Кандиковым он получил от 
167 овцематок стопроцентный при
плод, который и сохранил. В по
рядке дополнительной оплаты им 
выдано 11 ягнят.

Неплохо поработал в этом году 
и ст. чабан тов. Тахташев. Вместе

со своим помощником тов. Каба- 
ниным за сохранность 375 зак
реплённых за ними овец и высо
кий процент приплода они полу
чили в порядке дополнительной 
оплаты труда 10 ягнят.

Но особенно хорошо поработала 
по выращиванию ягнят в своей 
отаре чабаа тов. Тахысова, кото
рая от 115 овцематок получила 
133 ягнёнка и сохранила их 
полностью. Правление сельхозар
тели выдало ей по дополнительной 
оплате труда 19 ягнят.

Выполнив план первого года 
сталинской пятилетки, наши кол
хозники решили настойчиво бо
роться за перевыполнение госу
дарственного плана развития жи
вотноводства и в 1947 году, что
бы к  концу пятилетки наш кол
хоз умножил своё богатство, а Ро
дина могла бы получить как мож 
но больше мяса, масла, молока и 
других продуктов животноводства. 
Эту задачу мы выполним с успе
хом.

f  АКЫСОВ ЕЛ ДОН,
председатель когхоза „Ленин

ский наказ*, Усть-Канского аймака.

Из отстающих в передовые
Колхоз «Кызыл Ойрот» находит

ся в 15 километрах от аймачного 
центра Кош-Агач. Казалось бы, 
что, находясь под боком аймачных 
организаций, он заслуживал право 
на более лучшее внимание и по
мощь Однако, в течение ряда лет, 
благодаря бесконтрольности и пря
мого попустительства со стороны 
аймачного руководства, бывший 
председатель колхоза Томилов и 
счетовод сельхозартели Сюйсека- 
нов довели общественное хозяйство 
артели до полного развала. Устав 
сельхозартели не соблюдался. Жи
вотноводство пришло в упадок.

В этом году общее собрание 
колхозников избрало нового пред
седателя—участника Отечественной 
войны коммуниста тов. Каланча- 
нова Дьалбака. Быв ивй фронтовик 
по-большевистски взялся за наве
дение порядка в сельхозартели. 
Вместе с прибывшим в колхоз

счетоводом— участником Отечест
венной войны тов. Тахановым он 
ввёл строгий учёт и контроль на 
животноводческих фермах, укрепил 
трудовую дисциплину и к управле
нию делами сельхозартели привлек 
широкую колхозйую обществен
ность.

После года напряжённой рабо
ты, колхоз «Кызыл Ойрот» из 
отстающих выпел в передовые. 
План развития поголовья скота по 
всем видам перевыполнен. Напри
мер. плановое задание по овцам и 
козам в количестве 7.778 голов 
выполнено. На ферме сейчас 7.956 
овец и коз. Если колхоз к  концу 
года должен был иметь 661 голо
ву крупного рогатого скота, то 
он имеет сейчас 666, лошадей вы
ращено на 13 голов больше, чем 
требовалось по плану.

Колхоз полностью рассчитался 
с государством по всем видам пос

тавок. Колхозный трудодень стал 
обилен. В порядке дополнительной 
оплаты труда члены сельхозартели 
получили 250 килограммов шерсти 
и ряд продуктов. Только на трудодни 
было выдано 1.400 килограммов 
шерсти.

Передовики животноводства по
лучили зт этот год 90 ягнят я 8 
телят. Чабан тов. Туманова Куйрук 
получила в порядке дополнитель
ной оплаты труда 12 ягнят.

План тебенёвки скота был обсуж
дён на общем собрании колхозни
ков, которые внесли целый ряд 
ценных предложений в дело ус
пешного проведения зимовки.

Для пастухов и чабанов на мес
тах тебенёвок скота созданы все 
условия. Избы отремонтированы и 
обеспечены топливом. Згу зиму 
колхоз «Кызыл Ойрот» свой скот 
сохранит полностью.

• С. ИВАНОВ.

Нерадивое отношение к скоту
Колхоз «Животновод» располо

жен в долине Абая, Усть-Коксин- 
ского аймака. Основной хозяй
ственной отраслью этого колхоза 
является животноводство. Сель
хозартель имеет крупного рогато
го скота 435 голов, овец 3.350 
голов, коветоварную ферму, сви
ноферму, много птиц. Доходы от 
животноводства составляют более 
90 процентов всех доходов колхо
за. Казалось бы, что животновод
ству должно быть уделено особое 
внимание, но, к  сожалению, этого 
не чувствуется. Правление колхо 
за и его председатель тов. Чер
нов своевременно не позаботились 
ц заготовке кормов к  стойловому 
содержанию.

В этом колхозе довольно дли
тельное время находились 
уполномоченные райкома ВКП(б), 
в том числе и председатель ай- 
макисполкома тов. Сулоев и сек
ретарь райкома ВКП(б) тов. Псга- 
даев. Никто из них не поинтере
совался состоянием колхозного 
животноводства. Вопрос к  подго
товке к  стойловому содержанию 
скота ни разу не обсуждался на 
правлении колхоза.

Наступила зима, а в колхозе 
не подготовлены животноводческие 
помещения. Правление не учло

ошибок зимовки прошлого года, 
когда из-за необеспеченности кор
мами и истощения пало 10 лоша
дей, 103 головы крупного рога
того скота, 265 овец и 15 свиней. 
Кроме того, были прирезаны де
сятки голов. Казалось бы, что это 
должно послужить уроком прав 
лению колхоза и его председате
лю. Но последние не сделала для 
себя правильных выводов и про
должают допускать ошибки прош
лого года.

Д ля обеспечения колхозного жи
вотноводства кормами на стойло
вый период колхоз должен был 
заскирдовать 4.620 тонн сена, а 
имеется здесь всего лишь 1025 
тонн. Да и то это только по свод
кам. Корма не обмерены и не 
учтены, а из заготовленного сена 
часть страв лена скотом, часть рас
хищена. Силоса требовалось за
ложить 1.400 тонн, а заготовлено 
760 тоне. Солома на 200 гекта
рах не собрана и завалена снегом.

Колхоз «Животновод» имел 
возможность заготовить необходи
мое количество кормов, но сотни 
гектаров сенокосных угодий с 
обильными травостоями остались 
нескошееными.

Скотные дворы, телятники, ко

шары и другие животноводческие 
помещения сейчас стоят в колхозе 
раскрытыми, без окон и дверей. 
Помещения не очищены от навоза, 
завалены всяким хламом,внутрен
нее оборудование их поломано и 
растащено, нет пригонов. Колхоз
ный скот бродит по улицам, но
чует под открытым небом, засы
панный снегом, мерзнет и голо
дает. Всё это происходит на гла
зах у членов правшния колхоза 
и секретаря райкома ВКП(б) тов. 
Погадаева. Как видно, тяжёлое 
положение колхозного скота нико
го не тревожит.

В колхозе есть значительное 
количество людей, которые болеют 
душой за общественный скот и 
пытались кое что сделать, но их 
инициативу никто не поддержал.

Райкому ВКП(б) и айиакиспол- 
кому следовало бы заняться кол
хозом «Животновод", заставить 
правление колхоза и его председа
теля тов. Чернова повернуться 
лицом к  животноводству и потре
бовать от них полного сохранения 
колхозного скота.

ИСАКОВ,
зам. зав. отделом животноводства 
обкома ВКП(б).

Мыльно косметическая фабрика „Свобода* в Москве возобновила 
выпуск довоенного ассортимента продукции, освоила прокзводово н >- 
вых высококачественных сортов мыла.

В цехах в основном работает молодёжь. Некоторые из работниц 
стали уже бригадирами и мастерами. Многие работницы, показывая об
разцы стахановского труда на производстве, одновременно посещают 
вечернюю среднюю ш«олу и являются отличниками учёбы.

На снимке: К о м с о м о л ь с к е  молодёжная бригада Е. Гусаровой (на 
передаем плане), выполняющая на завертке мыла до 200 процентов 
нормы. Все члены бригады учатся в вечерней средней школе.

Разбазаривание общественных 
земель в колхозах Онгудая

Земля— основа хозяйственпого
благополучия колхозов, она пере
дана и закреплена за ними навеч
но. Распоряжаться колхозной зем 
лей могут только общие собрания 
колхозов, но и то только с таким 
расчётом, чтобы это было исполь
зование своимп силами на пользу 
своему колхозу. Продажа, сдача в 
аренду и исполу колхозных земель 
не разрешается.

Это основное правило колхозно
го хозяйства, к  сожалению, совсем 
иначе понимают в колхозах Онгу- 
дайского аймака. Многие руково
дители колхозов аймака широко 
практикуют раздачу общественных 
земель в ущерб артельному хо

зяйству. При этом землёй распоря
жаются председатели колхозов и 
правления без ведома и разреше
ния общего собрания.

Так, в колхозе «Эзевдык» пред
седатель колхоза Хабаров раздал 
на сторону более 40 гектаров се
нокоса и 4 гектара хорошей па
хотной земли, тогда как колхоз 
сам испытывает нужду и в кормах 
и в хорошей пахотной земле. В 
этом колхозе много людей, кото
рые расшарили свои приусадебные 
участки до гектара и больше В 
результате, вопреки Уставу сель
хозартели, приусадебные участки 
у них стали не подсобным источни
ком дохода, а основой их сущест
вования. Всё это привело к  тому, 
что многие люда выбыли из кол
хоза, живут на доходы от разрос
шихся участков, на доходы от кол
хозной земли, а в колхозе совер
шенно не работаю?. Десятки гекта
ров разбазарено общественных зе
мель в колхозах «12 декабря» |

(председатель Красиков), им. Усо
ва, «Кызыл Ойрот», «13 лет Ок
тября» и некоторых других.

Вопиющее нарушение Устава и 
колхозной демократии д( пущено 
было с ведома районных органвза- 
пий в колхозэ «13 лег Октября». 
Без ведома колхозников Оагудай- 
екий райиррмкомбанаг выстроил на 
землях кол'хоза лесопилку. Вместо 
того, чтобы опротестовать это, 
председатель колхоза Истомин ре
шал иначе:

—Что же, будем хорошими со
седями. Коли уж пришли за наш 
стол, то так и быть продолжайте 
жить и добреть. Вот вам сенокосы 
для ваших коров, а вот земля под 
огороды и пашни.

Так «широкая натура» Истомина 
принесла огромный ущерб колхозу.

Подобных нарушений Устава сель
хозартели в аймаке немало. И хотя 
со дня опубликовавич постановле
ния партии и правительства*!) ме
рах по ликвидации нарушений Уста 
ва сельхозартели»прошло много вре 
мени, в колхозах аймака ещё поч
ти ничего не сделано для исправ
ления ошибок, для привлечения 
виновных к ответственности. Не 
потому ли это, что аймачаые орга
низации сами пользовались услу
гами не в меру щедрых на обще
ственное добро председателей кол
хозов? Не потому ли, что аймач
ная прокуратура сама нарушала 
Устав в колхозе «12 декабря», 
пользуясь пахотными землями ар
тели вопреки воле колхозников?

Т. ВАСИЛЬЕВ.

Стрелковые
Н а-днях областным и го р о д 

ским  советами Осоавиахима 
были проведены  стрелковы е 
соревнования из м елкокали 
берного  и боевого о р уж и я . 
С оревнования проходили  по 
уп р а ж н е н и я м  №  №  1 и 2.

П о  у п р а ж н е н и ю  №  1 л у ч 
ш ие показатели дала команда 
торгово-кооперативной  ш колы . 
И з 250 возм ож ны х выбила 
230 о чко в . Особенно о тл и ч и 
лись отдельны е участники  с о 
ревнования этой команды . Тов . 
Лаптев,например, из 50 возм ож 
ны х выбил 48 очко в , Иванов М . 
—44 из 5'» возм ож ны х.

И з  ком анды  артели „З а р я  
А л та я " хорош ие результаты  
п о  стрельбе показал тов. Хм е-

соревнования
лев Ф ,— из 50 возм ож ны х ом 
выбил 45 очков .

И з  боевой винтовки  по уи - 
раж нению  № 2 первое место 
заняла команда д о при зы вни 
ко в  города О йрот-Тура  И з 
250 возм ож ны х эта ком анда 
выбила 162 о чка .

Л уч ш и е  результаты  'п о ка за 
ли: П аутов Г. и Б ерезиков  А . 
И з  50 во зм ож ны х они  выбили 
по  40 о ч ко в .

У частникам  соревнования 
давш им  л уч ш и е  результата! 
по  стрельбе, объявлена бла
годарность и присвоено зва
ние стрелка 3 -го  разряда.

В. ХАУСТОБ.
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ПО РОДНОЙ С 1  РА НЕ
Возрождаются сёла Советской Украины. ♦  Железнодорожная ли
ния Алапаевск—Сосьва. ♦  Испытание нового электропоезда.

Маймцнская

Базар

Ст. Ойротская

Ойротторг

Детская

консулы

а.

29 декабря этого года будет проведена тра- 
диционная лыжная эстафета на приз газеты | 
„Красная ОйротияЛучшие лыжники города 
выйдут на старт для того, чтобы показать своё 
мастерство Всего в предстоящем кроссе при
мет участие девяносто лучших лыжников 
добровольных спортивных обществ „Спартак" 
и „Большевик" и спортивного общества „Ди
намо". Каждое общество выставит по шеСть 
команд: мужскую и женскую, юношей и де
вушек, мальчиков и девочек. В каждой ко
манде—по 5 лыжников. Старт для всех команд 
и финиш—у здания редакции. Мужские и 
юношеские команды пройдут по дистанции 
в 5 километров, женские и команды мальчи-

Береговая

ков на 3 километра, девушки и девочки на 
2 километра. Маршрут забегов указан на при
ведённой выше схеме.

В прошлом году первое место в эстафете 
завоевало спортивное общество „Динамо", 
второе—„Спартак", третье—педучилище. Лич-1 
ные первенства были завоёваны у мужчин:, 
спартаковцем Кречетовым(первое место) и 
динамовцем Овчинниковым (второе место); у 
женщин: динамовками Казаковой (первое мес
то) и Духаниной (второе место). Общие пока
затели прошлогодней эстафеты не были осо
бенно блестящими.

В этом году эстафета должна привлечь боль
шее число участников и показать лучшие 
спортивные результаты лыжников города.

Третий год с большим размахом 
на Украине ведутся работы по вос
становлению сёл, разрушенных не
мецко- фашистскими захватчиками.

За период, прошедший после ос
вобождения Украины, в сёлах осу
ществлено небывалое ло своим раз
мерам строительство. Одних только 
жилых домов восстановлено и вновь 
построено 617 тысяч из 590 тысяч 
разрушенных. Введены в строй бо
лее 117 тысяч построек колхозов и 
около 14 тысяч культурно-бытовых 
зданий.

Успешному восстановлению сёл 
способствует увеличивающаяся из 
года в год сельская строительная 
промышленность. Уже работают 
7 7С0 подсобных предприятий по 
изготовлению кирпича, черепицы, 
извести, камышитовых плит, сотни 
карьеров по добыче камня, раку
шечника и других строительных 
материалов.
Зтчительятя помощь оказана пра

вительством УССР. За два послед
них года из централизованных фон
дов для сельского строительства 
выделено 3,5 миллиона кубометров 
лесоматериала, свыше 6 тысяч тонн 
печного литья, сотни тонн гвоздей, 
скобяных изделий и т. д.

Сотни тысяч крестьянских семей, 
ютившихся в землянках, теперь жи 
вут в новых домах. Только в этом 
голу в благоустроенные квзртиры 
из землянок переселилось около 
112 тысяч семейств.

Большая забота проявляется о семь
ях защитников Родины. В Харьков
ской о )ласти, например, в этом го 
ду предоставлено около 4.500 домов 
демобилизованным воинам, свыше

1.800 домов—семьям погибших
фронтовиков и 800 домов—инвали
дам Отечественной войны.

На важнейшей железнодорожной’ 
стройке Урала—новой линии Алапа
евск—Сосьва наступили предпуско
вые дни. Земляные работы завер
шены на всей трассе протяжением» 
в 158 километров. Построено свыше 
100 искусственных сооружений, в* 
том числе 4 места через реки Сось
ва, Тура, Тагил и Синячияа. Закон
чено строительство 9 пассажир
ских вокзалов. На станции Туров
ская сооружено паровозное депо. 
На магистрали возникли новые же- 
лезнодорожные п сёяки.

Между Сосьвой и Алапаевском? 
уже курсиоуют хозяйственно-строи
тельные поезда. Дорога свяжет'  ̂
между собою богатые полезными» 
ископаемыми районы Урала, разгру
зит старую горвозаводскую линию,, 
будет обслуживать металлургичес
кую, угольную и лесную промыш
ленность.

Коллектив строителей, готовясь- 
к выборам в Верховный Совет- 
РСФСР, стал на стахановскую вах
ту.

*■ *
12 декабря на Ярославской желез

кой дороге начались испытания но
вого электропоезда, выпущенного 
московским заводом „Динамо".Элек
тропоезд t азвивал скорость до 10СР 
километров в час.

Новый поезд будет курсировать 
на электрифицированном участке 
Ярославской дороги до станции» 
Александров. (ТАСС).

ЗА  РУБЕЖОМ
Закрытие Славянского конгресса. •  Во французском Национальном? 
собрании. ♦  Огромный успех фильма «Клята» в Болгарии.

Успехи охотников Ойротии
Вместе со всеми трудящимися 

нашей области в социалистическое 
соревнование за лучшее выполне
ние пятилетнего плана включились 
заготовители и охотники Ойротии, 
которые решили дать стране как 
можно больше пушнины.

В этом соревновании охотники 
Ойротии добились неплохих ре
зультатов. По системе Заготжив- 
сырьё план первых трех кварталов 
перевыполнен повеем видам заго
товок. Контора получила вторую 
Всесоюзную премию, * 17 лучших 
охотников области награждены по
чётными грамотами Всесоюзного 
объединения и премированы. Каж
дая премия составляет: ружгё 
двухствольное, кожтовар на сапоги, 
материал на костюм, дроби 10 
килограммов, пороха 1 килограмм и 
50 штук гильз.

Кроме того, за лучшие показатели 
в работе и выполнении плана Ми
нистром заготовок награждены 
заачком «Отличник охотничьего 
промысла» т. т. Кокпашев и Ко- 
вунов из Улаганского аймака.

За высокие показатели в работе 
во I I  и I I I  кварталах представле
ны в Москву для награждения 36 
лучших охотников, в том числе: 
Майдоров М. М., выполнивший 
норму на 327 процентов, Шевелев 
П. 3., выполнивший норму на 283 
процента, Перевалов И Ф., выпол
нивший норму на 281 процент 
и другие.

Десятки тысяч вредителей сель
ского хозяйства были истреблены 
в этом году нашими юными охот
никами в возрасте ст 10 до 15 
лет. Таких у нас насчитываются 
сотни. Лучшие из них 50 человек 
представлены в жюри для выдачи им 
ценных премий. В числе представ
ленных в премированию 15-летний 
Аларушкин КундиВ (Усть-Кан), 
выполнивший задание на 890 про
центов, Лёня Шадрин (Эликмавар) 
— на 335 процентов а многие дру
гие.

Наше советское правительство 
уделяет большое внимание заготов
кам сырья. Для успешного прове

дения этих мероприятий государ
ство отпускает большое количество 
дефицитных товаров для продажи 
сдатчикам сырья и пушнины. Так, 
например, юный охотник Аларуш
кин Кувдий сдал пушнины на 
1. 748 рублей, за что ему выдано 
по установленным нормам: муки 
262,5 кгр, крупы— 17,5 кгр, са
хара— 10,5 кгр , хлопчатки— 35 
метров и много других товаров.

Всего по области продано охот
никам товаров на 3.480 тысяч руб
лей.

Коллектив охотников и заготови
телей нашей области много прило
жил труда к  успешному выполне
нию обязательств. Наши охотники 
и заготовители, работая в далёких 
от центра горах Алтая, своим са
моотверженным трудом непосред
ственно участвуют в восстановлении 
народного хозяйства.

И. ШАНГИН,
управляющий областной конто
рой Заготживсырьё.

11 декабря на утреннем заседании 
Славянского конгресса после окон
чания прений по докладу делегата 
СССР—академика Грекова конгресс 
приступил к третьему вопросу по
вестки дня—о новом славянском 
движении и задачах славянских ор
ганизаций. Генерал-лейтенант Гун- 
доров в своем полуторачасовом док
ладе подробно остановился в част
ности на р ли славянских стран в 
деле разгрома немецких фашистов.
• На вечернем заседании конгресс 
приступил к выборам Общеславян
ского комитета.

А С. Г.ундоров внёс предложение 
избрать местом пребывания Обще
славянского комитета Белград. Пред
ложение было принято един гласно. (

От Советского Союза в Общесла
вянский комитет избраны профес
сор Вознесенский, генерал-лейте
нант Гундоров, писатель Корнейчук 
и народная артистка СССР Александ
ровская. Заместителями избраны 
академик Греков, полковник Моча
лов и писатель Вишневский.

В числе лиц, избранных в комитет 
от других славянских стран, имеют 
ся: от Югославии—Масларич, Яков 
левич; от Польши-Трояновский.Ми- 
халович; от Чехословакии—Неедлы, 
Прокоп Мткса; от Болгарии—Пав
лов, Благоева.

Председателем Общеславянского 
комитета единогласно избран Мас
ларич, заместителями председателя 
—профессор Вознесенский, Михало- 
вич, Неедлы и Благоева.

Славянский конгресс принял иод 
бурные аплодисменты приветствен
ную телеграмму И. В Сталину. В 
зале долго не затихали аплодисмен- 
ты в честь Генералиссимуса Ста-| 
лива. Славянский конгресс послал 
также приветственные телеграммы 
маршалу Тито, Г. М. Димитрову, Б . , 
Беруту, Э. Бенешу и В. М. Моло j 
тову.

Закрывая конгресс, председатель

Общеславянского комитета Масла
рич провозгласил здравицу в честь 
И. В. Сталина.

Промышленность Риги выполнила годовой план
Промышленность Риги выполнила 

план первого года новой пятилетки 
на 102 процента.

Выпуск хлопчатобумажных тканей 
на предприятиях лёгкой промыш
ленности столицы Латвии возрос по 
.уравнению с тем же периодом 
и дошлого года почти втрое, шер

стяных тканей—в 2,5 раза и трико

тажных изделий —в 3 раза. В ны
нешнем году начали выдавать поо- 
дукцию '0 новых крупных предпри 
ятий союзного значения, в том чис 
ле заводы „Автоэлектроприбор", 
„Эталон", механишский завод мини
стерства путей сообщения, электро- 
аппаоатный.

За 26 месяцев, прошедших со 
дня освобождения Риги, здесь 
восстановлено и пущено 208 пред
приятий союзного "и республикан
ского значения, создано 67 промыс
ловых артелей и g райпромкомбина- 
тов.

12 декабря состоялось заседание- 
Национального собрания, псвящ ен 
ное третьему туру голосования для 
выборов глзвы правительства, ъи* 
голосами из 590 голосовавших гла
вой правительства был избран ли
дер социалистической партии Леон
Блюм. .  -Партия МРП („народно-республи
канское движение"—близкая к като 
ликам партия) намеревалась выдви
нуть кандидатуру нынешнего мини
стра финансов Робера Шумана. Но 
эта кандидатура вызвала возряже^ 
ния со стороны коммунистической’

Тогда социалистическая партия 
выдвинула кандидатуру Леона Блю
ма. Парламентская группа киммуни 
стов заявила, что она будет голосо
вать за Леона Блюма, „придав это^ 
му голосованию двойное значение .. 
непримиримой оппозиции в отноше
нии всякого двусмысленного фор
мирования правительства .нацио
нального единства" и преданности 
политике объединения рабочих де- 
вдократических сил .

После подсчёта голосов председа
тель Национального собрания Вен
сан О о ноль официально объявил. 
Леона Блюма избранным на пост 
главы французского правительства-

* **
В Болгарии в столичном театре

Благоев" с огромным успехом д е 
монстрируется советский фильж 
„Клятва". За - первые ТРИ 
фильм просмотрело свыше 65 тысяч 
зрителей. Газеты публикуют много
численные статьи о фильме и о - 
вы зрителей, дающих высокую опен
ку выдающемуся произведению со
ветской кинематографии.

Зам. ответ, редактора Ф. РЕШЕТОК

Нашедшего утерянные документы 
на имя Штанаковой Антонины Ива
новны: паспорт, пенсионную книж
ку и сви ?етельство о рождении про
сят сообщить по адресу: с. Боль
шая Сиульта, Ойрот-Турского аймака, 
Штанаковой А. И.

Ойрот-Турскому хлебокомбинату 
срочно требуется . главный бухгал
тер. Условия по соглашению. Справ
ляться по адресу: хлебокомбинат,
улица Ойротская, № 90.
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